

miércoles 1 de junio de 2016

El Estadio Municipal 'El Maulí' de Antequera acogerá el sábado 18 de junio el I Partido Goles Solidarios a beneficio de la Plataforma Antequera Solidaria

La teniente de alcalde delegada de Igualdad, Equidad, Cooperación Ciudadana y Accesibilidad, María Dolores Gómez, la concejal de Deportes, Eugenia Galán, y el periodista Antonio Fuentes, han presentado la primera edición del partido "Goles Solidarios".



Se trata de un encuentro benéfico de fútbol cuya recaudación se destinará íntegramente a la Plataforma Antequera Solidaria y que contará con la peculiaridad de disponer de conocidos integrantes del panorama futbolístico andaluz y español. Dicho encuentro se disputará el próximo sábado 18 de junio, a partir de las 21:00 horas, en el Estadio Municipal "El Maulí" de Antequera.

La venta anticipada de localidades, que tendrán un precio simbólico de 5 euros que serán destinados íntegramente a Antequera Solidaria, está ya disponible en la Autoescuela Los Dólmenes de calle Carrera de Madre Carmen. Además, se ha habilitado un número de cuenta para ofrecer una Fila 0 para que todo aquel que quiera colaborar en esta acción solidaria: ES65 2103 0207 81 0030008439.



Los equipos, que estarán dirigidos respectivamente por los actuales entrenador y delegado del Antequera Club de Fútbol, contarán ya de forma confirmada con jugadores como el antequerano Calatayud, Quini (Rayo Vallecano), Salva Ballesta (ex internacional español), Luis ALberto (Liverpool), Luna (Éibar), Barral (Granada), Peleteiro (Éibar), Dani García (Éibar), Apoño (ex del Málaga), Javi Lara (Tenerife), Edgar (Granada)", Óscar Mena (ex del Atlético de Madrid), Javi López (Español) o Dani Pacheco (Alavés). Habrá también un sorteo de camisetas de jugadores de La Liga.

